

SMM Weihnachtsaktion 2024



Für 2024
empfehlen wir
drei Projekte eurer
Grosszügigkeit



Ecuador

Mit Familiengärten gegen Armut und Hunger

In Ecuador leiden rund ein Viertel aller Kinder unter fünf Jahren an chronischer Mangelernährung. Dabei ist der Anteil in den städtischen Armenvierteln und im ländlichen Raum besonders hoch. Die Stiftung Kishwar baut Familiengärten und hilft den jungen Familien ihre Kinder gesund zu ernähren und durch den Verkauf von überschüssigem Gemüse die extreme Armut zu überwinden. Zur Verbesserung der Bodenqualität und der Pflanzenproduktion sollen nun die auf Deponien gelagerten organischen Abfälle zu Düngemittel (Methode Terra preta) aufbereitet und zugunsten der Errichtung weiterer Gärten vermarktet werden. Der Trägerverein Kishwar bedankt sich mit einem herzlichen «Vergelt's Gott» bei allen, die mithelfen!



Eine weitere Beschreibung der Weihnachtsaktion findet ihr auch auf unserer Website:
www.smm-smm.ch/de/projekte/weihnachtsaktion/



MCC in Syrien

Hoffnung für traumatisierte Kinder

Das MCC unterstützt «kinderfreundliche Räume» in Syrien. In diesen geschützten Bereichen können Kinder Freundschaften aufbauen und sich kreativ ausdrücken, um ihre erlittenen Verluste und Traumata, welche sie im Krieg erlebt haben, zu verarbeiten. Die Teilnehmer des Programms werden aufgrund besonderer Verlusterfahrungen in diesen Trauer- und Traumaorten ausgewählt. Zweimal pro Woche können die Kinder hier für ein paar Stunden Vertrauen aufbauen, spielen und an Kursen teilnehmen, die sie ermutigen, ihre Emotionen und Gefühle durch Theater, Kunst, Musik und organisierte Spiele auszudrücken.



Togo

Schaf-, Ziegen- & Geflügelzucht und Bienenstöcke

Gemeinsam gegen Hunger und Armut: Jugend mit einer Mission organisiert Aktivitäten für junge Menschen, um ihre soziale, spirituelle, wirtschaftliche und kulturelle Entfaltung zu fördern. Die KEKELI-Farm (was «Licht» bedeutet) hat es sich zur Aufgabe gemacht, neben der Produktion, junge Menschen in Viehzucht und Landwirtschaft auszubilden und so den Glauben im ländlichen Raum zu teilen. Elisabeth und Salomon Hadzi werden zusammen mit Jugend mit einer Mission dorthin entsandt. Im Anschluss an die bereits genutzten Gebäude (Brunnen, Zäune, Schafstall, Obstbäume...) möchten wir beim Bau einer zweiten Einheit mit zwei Schlafzimmern und Sanitäranlagen, eines Schlachtraumes, sowie bei der Herstellung und Einrichtung von Bienenstöcken helfen.

Vielen Dank im
Voraus für eure
Unterstützung



«Helft, wo ihr könnt und verschliesst eure Augen nicht vor den Nöten eurer Mitmenschen.»

Jesaja 58: 7–8

Die SMM laden erneut zur Teilnahme an der Weihnachtsaktion ein. Jährlich wechselnd unterstützen wir sowohl Projekte, die sich für Frieden und Gerechtigkeit einsetzen und solche, die mit SMM Mitarbeitenden verknüpft sind.

Bitte nutzt für Spenden die neuen Einzahlungsscheine mit QR-Code. Die SMM ist steuerabzugsberechtigt in allen Kantonen. Spender erhalten eine entsprechende Spendenbescheinigung im Januar jedes Jahres.

Zahlen mit QR-Code. So funktioniert's:

Per E-Banking:

- E-Banking-App Ihrer Bank öffnen
- QR-Code mit Kamera einscannen
- Per Klick die Zahlung auslösen
- Manuelles Eintippen weiterhin möglich

Per Post:

- QR-Rechnung funktioniert wie ein Einzahlungsschein
- Kann per Zahlungsauftrag an Bank versandt werden
- Kann am Postschalter und Einzahlautomaten bezahlt werden
- Bitte den zu bezahlenden Betrag per Hand eintragen.

Empfangsschein

Konto / Zahlbar an

CH05 0900 0000 8964 1605 0
SMM
Postfach 430
4123 Allschwil 1

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag

CHF

Annahmestelle

Zahlteil



Währung Betrag

CHF

Konto / Zahlbar an

CH05 0900 0000 8964 1605 0
SMM
Postfach 430
4123 Allschwil 1

Zusätzliche Informationen

Weihnachtsaktion

Zahlbar durch (Name/Adresse)